
PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU 

Botucatu, 16 de abril de 2025.

Ilmo. Sr.

Antonio Carlos Vaz de Almeida
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu Secretário do

Prefeito, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento nº 281, aprovado na
Sessão Ordinária de 07/04/2025, de autoria do nobre vereador da casa legislativa, Welinton
Rodrigues de Souza, através do qual solicitam: “solicitando envidar esforçospara construir uma

escada adequadapara que os usuários do Ambulatório Médico de Especialidadespossam ir até
o local com segurança. ”, dizer o que segue:

Em atenção ao requerimento apresentado, informamos que

a situação do acesso ao Ambulatório Médico de Especialidades (AME) já foi analisada pela
gestão anterior, a qual constatou que a área em questão é de responsabilidade do Governo do

Estado. Essa condição impede a administração municipal de executar diretamente obras de
infraestrutura no local.

Cabe informar que, no mês de dezembro de 2024, a

administraçãomunicipal implantouum serviço de transporte (leva e traz) destinado aos usuários
do AME que utilizam o transporte público, operando das 7h às 19h, com o objetivo de realizar o

translado entre o ponto de ônibus e o ambulatório. No entanto, constatou-se que o serviço foi
pouco utilizado, o que levou à sua descontinuação, considerandoa baixa adesão e a necessidade
de otimização dos recursos públicos.

Reiteramos nossa disposição em acompanhar de perto o

caso e colaborar no que for necessário para atender aos anseios da população.

Sem mais, aproveitamoso ensejo para renovar nossos votos   de elevada estima e consideração.

  cretário do Prefeito


